
Finale en : Si ngul i er   Pl uri el   

 

 Excepti ons :  

En général, on forme le pluriel des ADJECTIFS en ajoutant un s 

s 

x 

cas, délicieux, doux, épais, 

exquis, frais, gris, gros, haineux, 

heureux, las, peureux, roux   

 

u hébreu 

esquimau 

jumeau 

hébreux 

esquimaux 

jumeaux 

bleu  bleus 

al médical  

mondial  

régional 

royal  

médicaux 

mondiaux 

régionaux 

royaux 

bancal  bancals  

fatal  fatals  

natal  natals  

naval  navals  

 

beau beaux belle belles 

fou fous folle folles 

mou mous molle molles 

nouveau nouveaux nouvelle nouvelles 

vieux vieux vieille vieilles 
 

 

 

 


